

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

Le Service de sécurité incendie de Saguenay procède aux visites préventives

VOTRE SECURITE, NOTRE PRIORITE

Saguenay, le mercredi 28 mai 2025 – Avec le retour des beaux jours, le Service de sécurité incendie (SSI) de la Ville de Saguenay souhaite rappeler à tous les citoyens l'importance cruciale de la prévention des incendies et l'ampleur des efforts déployés pour assurer la sécurité de chacun. Comme chaque année, nos équipes dévouées sont actuellement sur le terrain, intensifiant leurs visites résidentielles tout au long de la période estivale — une démarche proactive qui s'inscrit au cœur de notre mission de protection de la communauté.

Plus de 10 000 visites annuelles : un engagement constant

Notre engagement envers la sécurité de nos concitoyens se traduit par un nombre impressionnant de visites : chaque année, le SSI effectue environ 11 500 visites résidentielles. Ce chiffre témoigne de l'ampleur de notre travail et de notre détermination à atteindre le plus grand nombre de foyers possible. Ces visites ne sont pas de simples formalités : elles représentent une occasion privilégiée de dialoguer directement avec les résidents, de leur prodiguer des conseils personnalisés en matière de prévention et de s'assurer que toutes les installations de sécurité, comme les avertisseurs de fumée et de monoxyde de carbone, sont conformes aux normes en vigueur et pleinement fonctionnelles.

Il est facile de relâcher sa vigilance face aux risques d'incendie, c'est pourquoi nos pompiers redoublent d'efforts durant les mois estivaux afin de sensibiliser un maximum de personnes aux gestes qui sauvent et aux mesures de sécurité essentielles à la maison.

Une présence adaptée à votre quotidien

Conscientes des différents horaires de vie de nos citoyens, nos équipes s'efforcent d'être disponibles à des moments variés afin de maximiser les chances de vous rencontrer. C'est pourquoi les visites se déroulent aussi bien le jour, qu'en soirée, et même les fins de semaine. Cette flexibilité est essentielle pour nous permettre de rejoindre le plus grand nombre de personnes possible, garantissant à chacun l'opportunité de bénéficier de nos conseils et de nos vérifications.

Lorsque nos pompiers se présentent à votre porte, ils sont facilement reconnaissables grâce à leurs uniformes, symboles de leur profession et de leur dévouement. Leur apparence officielle est la garantie que vous avez affaire à des professionnels dont le seul objectif est d'assurer votre sécurité et celle de vos proches.

Accueillir nos équipes : un geste pour votre sécurité

Nous tenons à souligner l'importance de **les accueillir et de les traiter avec politesse**. Ces hommes et ces femmes sont là pour vous aider. Leur mission consiste à identifier les dangers potentiels au sein de votre domicile, à vous expliquer comment les prévenir et à s'assurer que vous disposez des équipements nécessaires pour réagir efficacement en cas d'urgence. Leur expertise est précieuse, et leur présence constitue un signe tangible de notre engagement envers la protection de notre communauté.

Le Service de sécurité incendie de Saguenay vous remercie de votre collaboration et de votre compréhension. Ensemble, veillons à ce que cet été soit synonyme de sérénité et de sécurité pour toutes les familles de Saguenay.

-30-

Source : Service des communications
Ville de Saguenay
Ligne MÉDIAS